
 

 

 

３年生総合的な学習の時間「草花名人になろう」 

 

エトセトラ・ワークスの尾塩苑さんを講師にお招きして、草花などについてお話していただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月１４日(火)、第２回学校運営協議会が開催されました。今年度の

コミュニティ・スクールの取組や活動などについて話し合いました。 

校長先生からふるさと教育についてお話があり、西田幾多郎先生のこ

とを知る機会をもっと増やしていきたいと提案をされました。委員の方

から「私が小学生の頃は６年生が幾多郎先生の劇をしていた。今は話し

方大会として引き継がれている」という貴重なお話を聞くことができま

した。 

地域の方の声やご意見を学校運営に生かしていきたいと思います。 

宇ノ気小学校 

コミ☆スク だより Ｎｏ.７ 
 

令和４年６月１７日 
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令和４年度第２回学校運営協議会 

 

 

「今日は僕のことを そのちゃん と呼んでください」 身近な草花についてクイズ形式で教えていただきました。 

「オオバコの種はどの部分にできるかな？」 

危険な植物や生き物なども教えてもらいました。 

授業の振り返り。みんなとても楽し

く学べた 2時間でした。そのちゃん、

ありがとうございました！ 
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